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Acta No.(X)6 IO7 de la Reunión Ordinaria del lunes 13 de agosto dle 2OO7

El lunes trece (13) de agosto de 2OO7, a las 1O:0O de la maña¡ra, se efectuó

en el local de la Escuela Nacional de la Judicatura la reunión ordinaria de su

Consejo Directivo. En dicha reunión, estuvieron presentes el Magistrado

Presidente de la Suprema Corte de Justicia, Dr. Jorge A. Subero Isa, Presidente

del Consejo Di¡ectivo, la Magistrada Juez.a de la Suprema Corte de Justicia, Dra.

Enilda Reyes Pérez, Miembro, el Juez Presidente de la Corte de Trabajo del

Distrito Nacional, Magistrado Erick José Hernández-Machado, Miembro, el Juez

de la Sala Civil del Tribunal de Niños, Niñas y Adolescentes de la Provincia de

Santo Domingo, Magistrado William R. Encarnación Mejía, Miembro, el Dr. Jua¡r

Ma¡ruel Pellerano Górnez, Miembro, y el Lic. Julio César Terrero, Miembro.

¿,1 La reunión fue presidida por el Magr strado Dr. Jorge A. Subero Isa, en sY// |
U I calidad de Presidente del Consejo Directivo de la Escuela Nacional de I

/\
/ Judicatura. El DitecPr de la Escuela Nacional de la Judicatura, Luis Henr
I Moti.r" Pena,partióí1ó en su condición de Secretario del Consejo Directivo.

La agenda presentada por el Presidente del Consejo para desarrollar

durante la reunión, fue la siguiente:

1) kctura y aprobación del acta No.0O5/07 de la reunión ordinaria del
Consejo Directivo celebrada el lunes 16 de julio de 2OO7.

2) Rendición de cuentas del Director delfa Escuela Nacional de la
q Judicatura' 4 aa .\ A &A I \\-/ ;X-- lDiltPqKlt' t Y -\'

/



I. Presentación actividades del período junio/julio 2OO7 por proyecto.

II. Presentación proyecto presupuesto 2OO8

3) Asuntos varios:
o Presentación para aprobación del Programa de Formación de

Aspiraltes a iniciarse con grupo 2-2OO7.
r Presentación del Programa de Formación Continua 2OO8.
¡ Selección del juez para la beca del curso de Derecho de Autor a

celebrarse en Antigua, Guatemala.
o Conocer la solicitud de licencia con disfrute de sueldo, presentada por

la empleada Joddy Hernández, quien ha recibido una beca para
estudiar en España, por un plazo de 9 meses.

lf Lectura y aprobación del acta No. OO5/O7 de la reunión ordinaria del
Consejo Directivo celebrada el lunes 16 de julio dle 2(X)7.-

Se leyó, aprobó y hrmó el Acta No.OOS/O7 de la Reunión Ordinaria del Consejo

Directivo celebrada el lunes 16 de julio de 2OO7, sobre las actividades

desarrolladas en el período mayo - junio 2OO7.

2l Presentación de las actividades del período Junio-Julio 2OCl7 pot proyecto.

Presentación de la rendición de cuentas de las actividades y proyectos de la ENJ:

. Como resultado de las reuniones de los comités, se muestra una baja en la

asistencia en los meses presentados. Se insiste en buscar las razones que

están afectando esta baja en la asistencia, el Magistrado William

Encarnación dice haber hablado con la Coordinadora Técnica Provisional, la

Mag. Yokaurys Morales, quien explicó que las ausencias se deben a razones

de trabajo en la jurisdicción, difrcultades con los permisos y al hecho de que

algunos están de vacaciones.

. Presentación de los proyectos de capacitación: Luis Henry Molina, Director

de la ENJ, hace una revisión de todo el informe entregado a los miembros

del Consejo Direcüvo del avance de todos
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3f Rendición de cuentas del Director de la Escuela Nacional de la Judicatura
y examen de los asuntos que requieren de un pronunciamiento por parte del
Consejo Directivo. Esos asuntos son los siguientes:

1. Informe Financiero:

Presentación del proyecto de presupuesto para el año 2OO8.

El Director de la Escuela Nacional de la Judicatura, Luís Henry Molina Peña,

introdujo a la Gestora de Administración y Finanzas Alicia Tejada, quien presentó

aI Consejo Directivo el proyecto de presupuesto con el que funcionaría la ENJ para

el año 2OO8. (Ver: Proyecto de Presupuesto paia el 2O08 ).

Asuntos varios no consignados en la orden del dia, propuestas y decisiones
tomadas por los Mienbros del Consejo Directivo:

a) Presentación para aprobación del Consejo Directivo del Programa de

Formación de Aspirantes, con mejoras y reformas para ser implementados

para el grupo de Aspirantes que ingresan a partir del 27 de agosto del

presente año (estos cambios han sido previamente aprobados por la
Comisión de Formación de Aspirantes). El Consejo decide que desea

conocer más los cambios propuestos al programa de formación de ¡ I
aspirantes antes de aprobarlo. Autorizan a la Dirección de la ENJ u u¡uuJ/
el inicio del grupo 2-2OO7 al mes de octubre de 2OO7. Se volverán u u"r{o{ '
cambios propuestos en la reunión del Consejo Directivo del Z t Tt-
septiembre de 2OO7.

b) Presentación para aprobación del Consejo Directivo del programa de

Formación Continua para el año 2008. El Consejo decide que desea conocer

más profundamente los cambios propuestos aI programa de formación

continr¡a antes de aprobarlo. Volverán a ver los cambios propuestos en la
.\

Tynión del Consejo Dirlctivo del 2l de sepüembre de 2OO7 . \l(r( ,^\ Iffi #/' \-iY tYW u >-.V
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Se conoce el caso de Celia Rojas, la aspirante a juez de paz, grrrpo l_2006,
actualmente en período de juez suplente d.e paz, pero que ha reprobado el
assessment frnal de su progr¿¡ma de pasantía. se solicita que sea convocado
a Ia pródma reunión del Consejo Directivo, el Magistrado parache, pa¡a que
explique la razón educaüva que ha tenido para cambiar ra nota a la
aspiralte Celia Rojas.

Es aprobado a una¡rimidad el proyecto de presupuesto para el 2O0g.
Es seleccionado como benerrciario de la beca para reariz.ar el curso de
Derecho de Autor en Guatemala, el Magistrado pedro Reynaldo Vásquez, en
razón de ser el único de ros solicitantes que cumple con el requisito de ser
juez civil, requisito eigido por la Agencia de Cooperación Espanola
Internacional y la ONDA.

Se somete la aprobación de la Lic. Joddy Hernán dez, en relación a la
licencia con disfrute de suerdo, no es bien recibida la soricitud por diversas
razones; entre ellas porque no ha sido la ENJ que ha gestionado la beca;
además de que no es algo que pueda ser sostenible con los demás
empleados. Se aprobó la misma, pero sin disfrute de sueldo.

El Presidente del consejo Directivo, Magistrado Dr. Jorge A. Subero Isa,
puso término a la reunión a ras 12:30 p.m., quedando indicada la agenda de la
próima reunión a celebrarse el viernes veintiuno (2r) de septiembre de 2oor, y
estaría conformada por los siguientes puntos:

Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior;
Rendición de cuentas por el Director sobre ras actividades desa¡roladas
dura¡rte el período transcurrido desde la última reunión reaTizad,a;

Examen de los asuntos que requieren un pronunciamiento por parte der
Consejo Directivo; y

c)

d)

e)

1.

2.

.J-

4. Asyntos urge+es no consignados en el orden del día. af xñ V PA.--
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Presentación de la propuesta de reformas aI programa de formación de

aspirantes

Presentación del programa de formación continua 2OO8

Esta acta que recoge las principales incidencias acaecidas durante dicha
reunión, fue leída aI Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la Judicatura el

viernes (21) de septiembre de 2OO7, dr.rrante el desarrollo de la reunión ordinaria
del Consejo Directivo, estando los miembros del Consejo Directivo arriba indicados
presentes de

rubricarla-

con su contenido, qrrienes procedieron a aprobarla y

Magistrado Jorge A.
Presiden I Consej

'-l/lnl k,nEfilP
Erick Hernández-Machado

Miembro

L =- ^)$*
Dr. Juan Manuel Pellerano

Miembro
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